

## Actualités

Affichage des résultats 181 à 190 sur 311 au total.



### **Rétrospective 2019**

A l'occasion de la nouvelle année, découvrez la rétrospective 2019 soulignant les temps forts du CH Perpignan. Pour 2020, de nouvelles actions et projets sont d'ores et déjà engagés et feront l'objet...

Publié le 06 janvier 2020



### **Le CHP raccordé au réseau de chaleur**

Depuis le 10 décembre, le CH Perpignan est raccordé au réseau de chaleur depuis le Sydetom66 ( Usine de Calce) pour son chauffage et son froid.

Publié le 18 décembre 2019



### **Collecte gastronomique**

Le Père Noël c'est vous ! Prenez 1 heure pour sauver 3 vies !

Publié le 18 décembre 2019



### **Mouvement à l'Hôpital !**

Tout au cours de ce mois de novembre, les hospitaliers affichent leur plus belle moustache ! Un message pour sensibiliser et soutenir les hommes au cancer de la prostate et autres cancers masculins

...

Publié le 28 novembre 2019



### **Escape Game à l'Hôpital**

Semaine Sécurité des Patients 2019 (SSP)

Escape Game : Quand l'Hôpital tremble !

Les hospitaliers se sont mobilisés pour l'Escape Game organisé à l'occasion de cette SSP 2019 et ont joué le jeu...

Publié le 20 novembre 2019



### **E-Live conférence sur le diabète au Méga-Castillet**

E-Live conférence médicale: une 1ère qui s'est tenue ce soir au Méga-Castillet organisée par le service Endocrinologie du CH Perpignan. Pour la Journée Mondiale du Diabète, l'équipe endocrinologie...

Publié le 15 novembre 2019



### **Retour en images sur l'exercice accident ferroviaire transfrontalier du 10 octobre**

Retour en images sur l'exercice accident ferroviaire transfrontalier du 10 octobre.

Les équipes du Pôle Urgences du CHP étaient présentes lors de cet exercice dans le tunnel « ligne à grande...

Publié le 25 octobre 2019



### **Campagne de vaccination contre la grippe à l'Hôpital**

La campagne de vaccination contre la grippe saisonnière 2019-2020 est lancée.

L'équipe de Direction et le Service de Santé au Travail ont été vaccinés.

Afin de prévenir d'une...

Publié le 18 octobre 2019



### **L'Hépatogastro-Entérologie déménage**

A compter du lundi 21 octobre, le service d'Hépatogastro-Entérologie déménage au 3ème étage.

Publié le 18 octobre 2019



### **Attention démarchage abusif téléphonique**

Une plateforme téléphonique, se disant mandatée par le CH de Perpignan, contacte des personnes à leur domicile, dans l'objectif de recueillir des informations sur leur mutuelle, âge, composition du...

Publié le 17 octobre 2019

